



Katholische Kirche in Winterthur
Pfarrei St. Marien



Religionsunterricht

Haltungskonzept

Basis

Das Katechese-Team der Pfarrei St. Marien lebt einen offenen und lebensnahen Glauben. Es ermöglicht den Kindern und Jugendlichen einen qualitativ hochstehenden Unterricht. Das Wohl der Kinder und Jugendlichen steht dabei im Mittelpunkt.

Erwartungen an Eltern und Kinder

Es wird erwartet, dass der Religionsunterricht regelmässig besucht wird. Nur so kann ein nachhaltiger Lernprozess garantiert werden. Begründete Abmeldungen müssen frühzeitig bei der jeweiligen Lehrperson eintreffen.

Im Religionsunterricht gelten Regeln, die ein respektvolles Miteinander ermöglichen. Falls diese Regeln nicht eingehalten werden, kann die zuständige Lehrperson Massnahmen zum Wohle der Gruppe ergreifen.

Was uns wichtig ist!

- Die Botschaft von Jesus steht im Mittelpunkt.
- Wir hören einander zu und respektieren einander.
- Christliche Rituale und gemeinsames Gebet sind ein wichtiger Teil des Unterrichts.
- Wir setzen uns mit zeitgenössischer Theologie auseinander.
- Wir pflegen einen offenen Umgang mit anderen Kirchen.